

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (20/09/1961)

20 de septiembre de 1961

Querido Paco:

Completamente de acuerdo referente a las cosas de radio. Puedes mandarme lo que quieras. He pasado cosas de Durrenmatt y voy a pasar las de Dylan Thomas.

En cuanto a la televisión la cosa está más dura –for the moment–.

Le pongo unas líneas a Salmerón pero como ya te dije no creo que sirvan de gran cosa porque no le conozco, o le conozco tan poco que no me acuerdo de él.

Se ha confirmado lo de Austin: 16, 17, 18 de noviembre (estará Borges además). A ver si viene Benítez. A ver si venís vosotros. Sería bárbaro.

Peua está mejor, la cosa sigue su curso normal. Escribe. Abrazos.

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]